

R8.1.15 (木) 年中 保育ドキュメンテーション

3学期もやりたいことを見つけて
楽しんでいる年中組さん♪
今週の様子をご紹介します！

指編み

長く編んで、髪飾りやマフラーに
しています。集中力がすごい！



ピタゴラスイッチ

芯や積木を使って、ピタゴラ装置を
創作中！角度の調整が難しい～

警察ごっこ

引き続き楽しんでいる警察ごっこ。
今日はカラー積み木のパトカーで
パトロール♪

カラオケボックス

自分たちの好きな歌を歌いながら、
ごちそうも準備！それぞれのマイ
マイクもありますよ♡





マクドナルドやさん

カプラとカップを組み合わせて、
マクドナルドのポテト作り🍟
「いらっしゃいませ」と呼び込み
に来てくれますよ♡



病院ごっこ

ベットが並ぶ部屋や、救急車が来る場所
など友達と相談しながら作っていますよ

SASUKE

年末のテレビから刺激を受けスタート！
本物に寄せたこだわりのコース作りを
楽しんでいます



絵の具

新しいコーナーで、自分達で絵の具あそびを
楽しめるようにしてみました♪
赤・青・黄色を混ぜて色の変化を楽しんでい
りますよ。





みんなが夢中になって取り組んでいるのは、こまとけん玉。正月あそびとしてホールへ仲間入りすると、「出来ない」と言いながらも諦めずにもう一度チャレンジする姿から成長を感じます！



紐が上手に巻けるようになったり、何度も挑戦し回るようになったり…。上手な年長組さんの様子を見て「僕もできるようになりたい！」と憧れが膨らんでいるところです。

そこで今回、みんなで楽しんでいけるようにこまを購入させていただきました。

明日からMyこまで、早速挑戦していきたいと思います♪